

欠席者名簿 & Comment

敬称略

NAME	COMMENT
青木 功	
阿部 祥治	体調が必ずしも十分でないため欠席いたします。会が盛会であることをいのっておられます。皆様によろしくお伝え下さい。
猪狩 重雄	いつも欠席で申訳けありません。御返事おくれましたことは所属する青山地区交通安全協会の役員会の日程決まり大変失礼しました。当方夕方6時より役員会あり事務局とし出席しなければならず欠席となります。皆様によろしくお願ひします。
池沢 義顕	病気によるリハビリ入院中の為、今回は欠席とさせて頂きます。池澤純(長男)
芋田 博	幹事の皆様ご苦労様です。アルコールはまだ解禁になっておりませんが、体調は徐々に回復して来ております。ご盛会を祈ります。
伊五澤 光男	案内ありがとうございます。当日所用のため欠席します。年と共に診察券が増えていますが、何となく生きています。佐々木、菊地両君の受賞おめでとうございます。ますます御活躍ください。
一戸 俊夫	最近はアットゆう間に1年間が過ぎて行きます。平凡な毎日を過し、持病の糖尿病のコントロールが良くなく、低血糖が心配で毎日外出は控えております。同期の皆様の活躍をうらやましく思って居ります。幹事様ご苦労さまです。
小野寺 安永	3・11震災で住宅、店舗に全壊又は一部損壊の被害を受け、その復興がままならず毎日を忙しく過ごしております。店は何とか開店する事が出来営業することが出来ました。まだまだ苦難の道です。
宇土澤 廣司	大震災からはや1年以上も過ぎました。遅々として進まない復興、被災された方々のご苦労が気になり、もどかしく感じています。おかげ様で元気にしており、未だ気楽な仕事ですが働かせていただいております。大変申訳ありませんが。今回は欠席させていただきます。息子からのプレゼントで行き先は不明ですが5月19日~21日家内と二人で旅行の予定です。日程が重なってしまいました。申訳ありません。佐々木久夫君、菊地秀一君のお祝いに参加したかったのですが残念です。佐々木久夫君瑞宝双光叙勲、菊地俊一君ユネスコ特別賞おめでとうございます とお伝え下さい。皆様によろしく。
大村 弘	まずは、ご両人の受賞おめでとうございます。さて近況ですが、毎日趣味(釣り、DVD編集)の世界で過ごしています。私、最近酒がメッキリ弱くなり今回は欠席させてもらいます。
小野 敬郎	地域にからむ様々な仕事をより若い世代へと移すことを進めています。町内会長はやめ、それに伴う業務も辞めることにしています。しかし3~4年はまだ何かしら残るものがありそうで困っています。
小山田 邦久	こちらも寒い長い冬でした。積雪も無いのに「寒い」などおこがましいことですが朝ゴミ捨ての時の挨拶は毎回「今年一番の寒さですね」でした。放射能か無いのに瓦礫の処理が受け入れてもらえない、解散せよ解散せよばかりで進まない政治など、テレビに向かって文句を言い続けた冬でした。医師に中性脂肪値が異常に高いと言われいろいろな成人病の引き金になる可能性ありで、食事の指導を受け菜食者、オールフリー愛飲者になっています。佐々木さん、菊地さん叙勲受賞おめでとうございます。ご盛会をお祈りいたします。
勝田 重夫	10年以上も出席していないのに拘わらず、毎々案内頂き恐縮です。元会社の同僚と細々とゴルフを楽しんで居ます。私自信にとっての特記事項は50年振りに 1. 1ヶ月も飲まなかつたこと。コレストロール改善の為、野菜を先に食べる生活を続けていたら、酒を欲しいと思わなくなつた。 2. 丸坊主になったこと。手入れが非常に楽。です。 会のご盛会を祈念致します。
川邊 利哉	体調不良の毎日を過ごして居ります。欠席ばかりで申し訳ない!!
川目 新蔵	
北村 一二	いつも九桜会開催にご苦労をお掛けしまして本当に有難う御座います。皆様のご努力で遠く離れたところで友の近況を、また元気な様子を知ることが出来本当に有難う御座います。いつも皆様に感謝、感謝。月日の経つのは本当に早いものですね。あの地獄絵、今までの人生で最悪の現実を見、またそれに伴う悲しみも経験しました。私事ではありますが、未だ行方不明の親戚も居ります。その人に小さい時に可愛がられたという子が家の長男の嫁です。あまり深く考えたくは無いのですが・・・体調不良になり、だいぶ苦労したようです。私には解らない次元ですが、なんとなく何処にも行きようの無い靈?何かが存在するのかなあ・・・心に悩みを持つ人は他にないことを祈ります。 (鍋倉さんの説法が聞きたい感じ。) 今頃は盛岡も桜満開の時期でしょう。東京は去年のこの時期と比べますと、ものすごい観光客で賑わいも半端じゃないようです。羽田の国際空港、そして世界一の建築技術を誇る東京スカイツリーとそして改装なった東京駅、おまけに上野動物園のパンダ、見るものが確かに揃いました。今年のGWは盛岡方面の人たちも来られるのでは? ご案内の件ですが、昨年につづき残念ですが不参加にさせていただきます。実は4月上旬に黄斑変性の手術をしたばかりで退院して10日ばかりです。左目が完全に見えません。伊達政宗の心境、歳とともにあちこち可笑しなところが出始めますが仕方がないことでしょう。皆さんの元気な姿を想像し九桜会に参加した気持ちになりたいと思います。ご盛会をお祈りいたします。
工藤 強一	
工藤 宰民	昨年末、泌尿器系を患い入院・退院・通院、現在は自宅養生中、生活は通常の通り。
久保 恵司	体調不良
熊谷 泰彦	いつもいつも欠席で申し訳ないです。来年から出席出来るかな? 直接自宅、会社等への被害はありませんが、仕事上(LPガス販売)お客様の被害がガス関係の業者負担の設備等300万位ありました。但し村の主産業の水産関係は元に復旧するのは何時か解りません。これからジワ、ジワと購買力の低下とともに・・・思いやられます。皆さんのご健勝を祈ります。
昆 義光	皆様にお会いする事が楽しみでしたが、前もって決まっていた会がありますので欠席し

	ます。佐々木久夫、菊地俊一両君が受賞されたことを喜んでいます。 長年悩まされた体調不良もなくなり元気にしていました。皆様によろしく。
佐々木 輝夫	不注意で体調を崩したため開催の19日までに回復出来るか不安のため残念ですが欠席とさせていただきます。受賞されたご両人さまに心からお祝い申し上げさらなるご活躍をご祈念すると共に九桜会のさらなる繁栄を願っております。
佐々木 俊司	5年間入院生活をしております。歩くことも出来ません。寝たきりです。
佐々木 正則	
佐藤 和平	
澤井 修	ご案内を頂きありがとうございました。外出は儘ならず欠席です。此の度御受賞なさいました佐々木久夫様、菊地俊一様誠におめでとうございます。春到来、躍動の季節。体力現状維持を保ち、ポジティブに心して、日々過しております。 皆様のご活躍と御盛会を心より祈念致します。
澤田 重安	昨秋、腸閉塞で入院しました。やはり72歳の厄年になってしまいました。たゞ物に気をつけての生活です。やっと暖かくなりにわの手入れや鉢花の植え替えで汗をかいております。6月にはサンフランシスコで暮らす娘のところに行くことになっており、5歳になる孫娘に会うのが楽しみです。体調を整えて今から心をときめかせている毎日です。 留守中の草花が心配。ご盛会を祈っております。
下村 一夫	会長はじめ幹事の皆様にはいつもお世話になり本当にありがとうございます。 70年以上走り続けた我が並の身体は、こんにちも、元気を出してどうにか持ちこたえていますが、ここ数年冬を越して春の訪れと共に故障がやって来て、お医者様と相談するようになりました。何とか現状維持で、このまま中古車で長く走れるよう健康管理第一で過ごして行きたいと考えています。また、総会当日は家事都合で欠席します。 さて、このたびは佐々木久夫氏の瑞宝双光章叙勲、菊地俊一氏のユネスコ特別章受賞、誠におめでとうございます。九桜会の誇りです。心からお祝い申し上げます。これからも健康に留意され、地域での益々のご活躍をお祈りいたします。 総会の盛会を祈念します。
高橋 純一	出席したいのはしたかったのですが諸事情のため欠席します。 佐々木君と菊地君の栄誉にお祝いの言葉もかけられず残念です。来年こそはと期待しています。皆様方のご健祥、ご幸運を祈念しております。総会のご盛会も!!
高橋 明	ご案内ありがとうございます。相にく19日は法事で京都に行きます。相変わらずボランティアで施設訪問を続けています。生活委員長には幹事役大変ご苦労様です。 盛会を祈っています。 いずれ又の再会を・・・
谷村 彪	「九桜会総会」のご案内有難う御座います。5月19日(土)は相にく横浜で神奈川県レクレーション協会の会合があり、残念ながら欠席です。私の九桜会への参加は10年程前(?)でネームプレート(高校時代の写真でした)は今でも大事に保管しています。 来年こそは・・・とおもっております。(皆さんにお目にかかるのを楽しみに致しております。) 健康第一!!私は15年前に始めたウォーキングを続けておりますがこれが体力維持の基となっているかも知れません。それでは又
田鎖 敬三	今回は会社のOB会総会と重なった為、出席出来ません。残念です。 佐々木久夫君、菊地俊一君の受賞おめでとうございます。 総会が盛会であります様に!!
田山 隆一	
続橋 正光	体調不良につき欠席します。
中里 松寿	元気です。腰が悪いが・・・。
松見 賢一郎	ご案内ありがとうございます。残念乍開催日前後は予定があり、変更して参加も考えましたが友人達との調整がつかず、やむなく欠席致します。みなさまのご健勝と盛会を祈念します。皆様にどうぞよろしくお伝え下さい。
村上 哲雄	近くの山を歩き、山野草を育てています。
矢羽々 政則	
山岸 道利	いつもお世話さます。新緑を観る会で家を明けます。盛会を祈念しいおります。
山田 清輔	最近またジグソーパズルに凝っています。ボケ防止や手首の運動などに役立っています。
吉田 重夫	盛岡を離れてから早や1年と5ヶ月となり、ようやく春日部の地にも馴れて来た今日この頃です。この度の総会当日は甥の結婚式と重なり残念ながら出席出来ませんので悪しからず。九桜会の総会が盛会であられん事を祈念しいおります。
葛西 正美	いつも御案内を戴きながら出席出来ず申し訳ありません。70歳を越えましたが現役で難燃プラスチックの研究に携わっております。 来年は4度目のヒマラヤ遠征でダウラギリ峰を目指してトレーニングに励んでいます。 皆様に宜しく御伝え下さい。
鷹羽 利夫	ご苦労様です。いつも御案内ありがとうございます。今回も所用のため欠席します。 ご盛会をお祈りします。
平田 雄之助	百坪の畠仕事が少しつらくなっていました。テニス大会への参加はやめ、今は数人の気の合う仲間と週3回気楽に楽しんでいます。 この年になると、体力は1年1年急激に低下する気がしてます。
細屋 正勝	御案内有難うございますが欠席とさせて頂きます。体重48~9kgの体力に合わせて軽登山、軽スキー、軽ゴルフをそれぞれの仲間と楽しんで居ります。 同期の皆様の益々のご健勝をお祈りします。
昆 篤	それなりに忙しい毎日を送っています。
鍋倉 効造	御苦労様です。大変残念ですが当日は仙台まで泊りの用事がありますので・・・ 欠席させて下さい。当方いたって元気で毎日飛びまわって居ります。皆様に宜しく。
藤原 正	役員の皆様いつも御苦労さんです。元気に過しております。今回所用(小旅行)の為残念ですが欠席します。ご盛会を祈念又受賞された方々にお祝いを申し上げます。 "次会は必ず出席します"